

*Et je dirai, déjà las
Qu'en travers de mon âme
Ton âme s'est mise.
Marina Tsvétaïeva*

Dans la tristesse de la séparation, nous avons le chagrin d'annoncer
le décès de

Madame Johanna PASCHE-LOTZE

enlevée à notre tendre affection, le 14 février 2022 dans sa 93e année.

Philippe **Pasche-Lotze**, à Lausanne ;

Olivier **Pasche** et son amie Claudia **Gaemperlé**, à Pully ;

Laurent **Pasche**, à Payerne ;

Jérôme **Pasche**, à Cugy ;

† Romy et † Franz-Josef **Becker-Lotze**, leurs enfants, petits-enfants

et arrière-petits-enfants, en N-Westphalie ;

Albert et Sigrid **Lotze-Boden**, leurs enfants et petits-enfants, en Bavière ;

Thea **Heinemann-Salem**, à Willebadessen ;

Cornelia **Stellmacher-Becker**, à Dedinghausen.

Un recueillement musical a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Un merci chaleureux à l'ensemble du personnel du 2e étage

Sud de la Fondation Mont-Calme à Lausanne.

Rien ne demeure et rien ne meurt.

A. Camus

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.